

LOCAL | Ayuntamiento

Aprobada la EDUSI que el Consistorio presentará a la segunda convocatoria de los fondos Feder

Según el edil de Desarrollo Socio Económico, Pablo Ruiz, el documento es más "coherente" que el anterior

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 15 de diciembre de 2016 - 18:22



Los grupos de la Corporación municipal prieguense aprobaban, por unanimidad, en el transcurso de una sesión plenaria de carácter extraordinario celebrada el pasado lunes, la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi) que el Consistorio presentará a la segunda convocatoria de los fondos Feder.

Un documento, como expuso durante su intervención el concejal delegado de Desarrollo Socio Económico, Pablo Ruiz, “más coherente que el anterior, en el que se refuerza el papel de las aldeas y en el que se incide en la regeneración social y económica del municipio”,

manteniéndose las líneas de actuación básicas de la primera convocatoria, en la que el plan presentado por Priego no fue admitido.

Como indicó Ruiz durante su exposición, tras una reunión en la sede del Ministerio de Economía con la Directora General de Fondos Europeos, Dolores Ortiz, en la que se puso de relieve los aspectos fundamentales que había que mejorar de cara la segunda convocatoria, el Departamento de Desarrollo del Consistorio prieguense empezó a trabajar en la reformulación del proyecto inicial y en las mejoras aconsejadas, cuyo resultado, en palabras de Ruiz, “es un documento muy trabajado, bastante atractivo para el evaluador y sobre todo potente en cuanto su formulación”.

En este sentido, el edil de Desarrollo Socio Económico hizo alusión a los principales objetivos temáticos de la estrategia, entre ellos la promoción de la administración electrónica, y un Proyecto de Smartcity orientado al turismo y denominado “Priego destino Inteligente”, contando esta línea con un presupuesto de 625.000 euros; la mejora de la eficiencia del alumbrado exterior y de edificios municipales, así como el fomento de la movilidad urbana en Priego y Aldeas, cuyo presupuesto se eleva a 1.675.000 euros; un programa de regeneración de espacios públicos y culturales, en el que se incluye la rehabilitación de la calle Río, una partida para la restauración del Castillo y un corredor verde que uniría las barriadas de Buenavista y Puerta Granada, con un presupuesto en este caso de 2.185.000 euros. Finalmente la Edusi planteada por el Consistorio incluye una serie de planes de regeneración social, entre ellos la construcción y adecuación de Centros Cívicos, programas de promoción de empleo, igualdad de oportunidades, Plan Joven y un plan de regeneración económica mediante la revitalización del tejido productivo y comercial, para lo que se ha consignado una dotación de 1.765.000 euros.

Un proyecto que a juicio de Ruiz, “supone una mejora significativa”, pese a lo cual hacía referencia a la dificultad añadida que supone esta segunda convocatoria a la que se destinan 103,2 millones de euros frente

a los 240,9 de la primera, a lo que hay que unir la gran competencia por parte de todos los ayuntamientos y algunas Diputaciones que también presentan proyectos.

Pese a contar con el voto a favor, los grupos de la oposición mostraron sus “dudas” sobre las lagunas que presenta esta nueva estrategia, entre ellas, como así añadía el portavoz de Participa Priego, David López, la “insuficiente” participación, echando en falta una apuesta “más decidida por el empleo”, resumiendo el documento como una estrategia “de luces y sombras”. Por su parte Ana Rosa Rogel, del Partido Andalucista, incidía en el olvido al que han vuelto a ser sometidas las aldeas, haciendo alusión a la pérdida de población que viene registrando la localidad desde el año 2000, “sin que se ponga remedio a ello”. Finalmente, José Manuel Mármol, por el PSOE, añadía que las necesidades de Priego, “no se solucionan con esta estrategia”, concluyendo que la localidad carece de un proyecto de futuro.